



André Malraux (Fond Henriette Colin)

“Il ne fut pas seulement grand comme écrivain, mais comme homme d’action. La conjonction de ses vies fait de lui un homme d’exception,” écrit Alain Peyrefitte (*Le Figaro*, 23-11-96). Alain Genestar lui fait écho : “Malraux n’est pas réductible. Sa vie, faite d’une addition de vies qui composent une seule grande histoire, va au-delà de ce qui est convenu d’appeler la politique” (*Le Journal du Dimanche*, 24-11-96). Les témoignages de l’esprit, les sentiments du cœur, abondent : paroles offertes à un homme qui fut, à une vie exemplaire qui symbolise toujours le meilleur qui habite l’homme, sa capacité infinie d’aimer, de lutter, d’espérer.

Sergio Villani



André Malraux (Fond Henriette Colin)